
３
人
の
討
論
は
以
下
の
通
り
で
す
（
全
文

は
議
会
HP
に
て
）
。

安
藤
た
い
作
（
共
産
）
「
移
転
に
反
対
」

地
域
の
思
い
で
作
ら
れ
、
10
館
中
２
番

目
に
利
用
も
さ
れ
て
い
る
図
書
館
は
移
転

で
な
く
現
地
で
存
続
し
更
に
発
展
こ
そ
。

老
朽
化
は
移
転
の
理
由
に
な
ら
な
い
の
に

こ
じ
つ
け
て
進
め
る
の
は
、
29
号
線
道
路

を
進
め
る
た
め
。
住
民
も
反
対
す
る
道
路

推
進
の
た
め
に
地
域
の
文
化
財
を
壊
す
な
。

本
多
健
信
（
自
民
）
「
移
転
に
賛
成
」

４
年
間
の
努
力
が
芳
水
小
改
築
に
合
わ

せ
た
大
崎
図
書
館
分
館
整
備
の
区
の
英
断

に
結
び
付
い

た
。
改
築
工

事
は
動
き
出

し
て
い
る
。

分
館
を
ま
だ

ま
だ
知
ら
な

い
方
が
多
く
、

周
知
す
る
必

要
が
あ
る
。

吉
田
ゆ
み
こ
（
ネ
ッ
ト
）
「
移
転
に
反
対
」

移
転
決
定
に
至
る
手
順
に
瑕
疵
あ
り
。

初
め
て
区
が
案
の
一
つ
と
報
告
し
て
か
ら

わ
ず
か
３
か
月
後
に
決
定
と
報
告
さ
れ
た
。

利
用
率
の
高
い
図
書
館
で
、
案
の
段
階
で

説
明
会
を
開
き
意
見
を
聞
く
べ
き
だ
っ
た
。

あわせて出された「大崎図
書館を29号線のためにな
くさないよう求める請願」
は1916名にも。私も駅前
での会の署名活動に参加し
ましたが、大反響でした。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty
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29
号
線
道
路
建
設
の
た
め
の
代
替
地
と
し
て
玉
突
き
移
転
が
狙
わ
れ
、
利
用
者
が
反
対

し
て
い
る
大
崎
図
書
館
。
先
の
第
三
回
定
例
区
議
会
で
は
、
区
が
い
よ
い
よ
北
品
川
５

丁
目
へ
の
移
転
と
、
建
替
え
中
の
芳
水
小
内
に
大
崎
図
書
館
分
館
を
設
置
す
る
条
例
を

提
出
。
賛
成
多
数
で
可
決
と
な
り
ま
し
た
が
、
採
決
の
際
に
は
、
３
会
派
が
討
論
（
意

見
表
明
）
に
立
ち
、
可
否
を
巡
っ
て
の
激
し
い
論
戦
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

更に、11/11の区長のタウンミーティングでは参加者から

「大崎図書館の存続希望」の意見があり、区長が回答し

ましたので紹介します（安藤のメモ）。

「自分も大崎に住んでいるのでよく利用している。
地域の人たちが土地を提供して作ったことはよく承
知している。地域の思いも大切にしながらも、街の
ありようが変わっていくことも現実として受け止め
る必要がある。取り次ぎ施設でカバーし地域の3拠点
で大崎地域で２万点蔵書を増やせる」

―自身が手を挙げ29号線道路建設を都に進言、街のあり

ようを自ら変えておきながら、「図書館移転を現実とし

て受けとめよ」とは何なのでしょうか？



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

12/26（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

区長のタウンミーティングを傍聴

発言13人中4人が羽

田新ルートに言及。

区長は、飛ぶとした

ら品川区としてのメ

リットを実現せよと

国と交渉している、

と。新ルートを容認

し反対表明しない姿

勢を改めて示しまし

た。当日傍聴希望者

は追い返す。ケーブルTVのカメラは入っ

ているにも関わらず撮影NG。住民参加と

は程遠い姿勢です（2017/11/11）

第四回定例区議会 共産党の一般質問
傍聴にお越し下さい！

11月27日(月)

午後1時30分頃集合

のだて稔史区議
●税金の無駄遣い、防災にもならない巨大道
路２９号線は撤回を●来年度からの制度改変
による国保料値上げではなく引き下げこそ
厳しい取立てやめよ●来年４月保育園入園を
希望する全ての子どもを受け入れる認可保育
園の増設を●タウンミーティングで区長が発
言 羽田新飛行ルートは容認ではなく反対を

図書館市民フォーラムしながわの学習会

テ ー マ は

「学校図書館」。

図書室は毎日

開いておらず、

学校や先生に

よって活用の

温度差も。司書は委託で週2.5日しか配

置されてないのが主な原因です。品川の

図書館担当教員の方、大田の学校図書館

司書さんの話を伺いました。（2017/11/

18）

＊今月は第4火曜

になりますので

ご注意下さい

災害対策全国交流会2017in東京

熊本地震の

死者は災害関

連死が大半。

防ぎ得た災害

死を出さない

ため、あるべ

き政治や自治

体の役割、政策を変える草の根からの

取組を考えさせられました。共産党の

田村貴昭衆院議員が挨拶。自由党・小

沢代表、沖縄の風・糸数代表、共産党

小池書記局長からもメッセージ。（201

7/11/10）


